

## **Sankt Matthias Bruderschaft: 160 Wallfahrten nach Trier**

**Auch in diesem Frühjahr machte sich die  
SMB Wegberg auf die jährliche Fußwallfahrt  
zum Grab des Apostels Matthias nach Trier.**

*Von Andreas Grün  
26. Mai 2025*



Unter den 31 Pilgerinnen und Pilgern befanden sich auch vier, die zum ersten Mal den Weg angetreten sind. Alle vier Neupilgerinnen konnten in St. Matthias feierlich in die Bruderschaft aufgenommen werden. Für vier Pilger und eine Pilgerin war es eine ganz besondere Wallfahrt, denn wir konnten in diesem Jahr gleich fünf Jubiläen feiern: Für Simon Meyers und Georg Schmitz war es die zehnte, für Maria Jansen und Hermann-Josef Moll gar schon die 40. Wallfahrt nach Trier. Knuppi Gotzen wurde in Trier für die 60. Wallfahrt geehrt – ein einmaliges Jubiläum. So vereinen die fünf genannten Jubilare 160 Wallfahrten nach Trier auf sich, von denen die meisten ihren Anfang in unserer Heimatpfarre St. Martin Wegberg hatten. Wir gratulieren besonders den Erstpilgerinnen und Jubilaren und hoffen auch in Zukunft auf eine rege Beteiligung an den Wallfahrten.

Andreas Grün